



Expriistas de Ecatepec se afilian al Partido Verde

Denuncian que **el PRI se encuentra secuestrado por Alejandro Moreno**

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Ecatepec, Méx.— El exalcalde de Ecatepec, Indalecio Ríos Velázquez, el exsecretario de Finanzas del gobierno del Estado de México durante la gestión de Eruviel Ávila, Erasto Martínez, así como otros regidores del PRI de Ecatepec renunciaron a ese instituto político y se incorporaron a las filas del Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) está en vías de desaparecer, consideró el dirigente del PVEM en el Estado de México, José Couttolenc, al darle la bienvenida a lo que llamó “la crema y nata del expriismo de Ecatepec”.

Los expriistas afirmaron que una de las razones para dejar al tricolor es que ese partido está secuestrado por el dirigente Alejandro Moreno.

También se sumaron al Verde la síndico del ayuntamiento de Ecatepec, María Elena Germán Rivero, los regidores Usiel Torres y Sandra Marcelino, así como Alejandro Albarrán, excandidato a presidente municipal, Dolores López, excandidata a diputada federal, y líderes locales que agrupan a miles de comerciantes.

“Anunciamos con mucho cariño y emoción que nos sumamos al proyecto del Partido Verde Ecologista de México. Todos y cada uno de nosotros, desde hoy, esa será nuestra bandera, nuestro discurso, nuestra convicción, para llevar este mensaje de este gran proyecto y, si me permites como con la Selección Mexicana, hoy me pongo la Verde”, dijo el exalcalde ecatepense, Indalecio Ríos Velázquez.

El líder mexiquense del PVEM reconoció que estaba emocionado por la adhesión de esos liderazgos al Verde quienes, dijo, además de em-



patar con sus ideales, cuentan con gran fuerza política, “toda esta experiencia, toda esta trayectoria, todo este empuje, seguro estoy que ayudará a que crezcamos como tercera o segunda fuerza en la entidad y así hay que seguir trabajando, 24/7”.

La mayoría de los que se incorporaron al PVEM pertenecen al grupo político del senador y exgobernador, Eruviel Ávila, quien en meses pasados anunció su renuncia al PRI. ●



Los nuevos miembros del PVEM mostraron su entusiasmo por “ponerse la Verde”.

ESPECIAL

INDALECIO RÍOS

Exalcalde de Ecatepec

“Anunciamos con mucho cariño y emoción que nos sumamos al proyecto del PVEM. Todos y cada uno de nosotros, desde hoy, esa será nuestra bandera, nuestro discurso”